## FITCH INDICA QUE AFECTARÁ EN EL CORTO PLAZO

## Reglas para estados tendrán poco impacto en bancos

La Comisión Nacional Bancaria presentará modificación

Edgar Huérfano EL ECONOMISTA

LOS BANCOS especializados en el crédito a los estados y municipios tendrían una posible afectación en sus carteras de crédito y sus operaciones sólo en el corto plazo, debido a las modificaciones que se preparan a la normatividad bancaria para este tipo de financiamiento, consideró la calificadora Fitch.

"No creo que la afectación sea mayor para bancos como Interacciones o con una cartera importante de crédito para estados y municipios como Banorte con las modificaciones. ya que tienen tiempo para adaptarse, además de que el tipo de créditos

Mo creo que la afectación sea mayor para bancos como Interacciones o con una cartera importante de créditos para estados y municipios como Banorte".

> **Alejandro García,** director de Análisis del sector financiero.

permite una diversificación del portafolio", aseguró Alejandro García, director de Análisis del sector financiero de Fitch México.

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) presentará una modificación a las reglas bancarias, la cual podría poner un límite a los bancos para evitar la concentración de las carteras en unos pocos clientes.

El especialista consideró que si bien la cartera de crédito a estados y municipios de Banorte es una parte estratégica para el crecimiento del banco, sólo representa 20% de la cartera total, por lo que tiene la oportunidad de diversificar su portafolio en el corto plazo.

cos como Interacciones, el cual está especializado en estados y municipios, son de largo plazo, lo que disminuye el impacto de la nueva normatividad, cuya cartera vigente creció 28.2% anual en el 2012,



**Bancos como** Interacciones y Banorte, que atienden créditos de estados y municipios, tienen tiempo para adecuarse a las nuevas reglas. FOTO ARCHIVO EE

enfocada principalmente a créditos para inversión en infraestructura de largo plazo.

Si bien algunos analistas del sector bancario esperan que el crecimiento de la cartera de crédito a los estados y municipios disminuya, debido a las iniciativas de ley para transparentar y controlar el sobreendeudamiento de las entidades, los bancos confían en que se mantenga el dinamismo obser-Asimismo, la cartera de ban- vado en los últimos tres años.

> Banco Interacciones espera una derrama crediticia para la institución de 50,458 millones de pesos de créditos a gobiernos para el 2013, la cual estaría destinada para inversión pública productiva.

Sin embargo, Interacciones también espera poner un fuerte impulso en el financiamiento a los provectos de infraestructura federales y estatales, donde espera alcanzar una colocación de 12,723 millones de pesos en nuevos créditos, además de los 45,404 millones de pesos dedicados al factoraje financiero estimados para este año.

"Veo más factible que los bancos participantes que estaban aprovechando el fuerte dinamismo del sector, pero que no están especializados o no tienen una gran presencia en este mercado, va no tengan incentivos suficientes para volver a participar en el corto plazo", consideró el especialista de Fitch.